Musikverein Oberndorf e. V.



Unter Dach - Die erste Probe in der Tannenrainhalle

Nach vielen erfolgreichen Musikproben bei schönstem (Spät-) Sommerwetter auf dem Festplatz fand am vergangenen Freitag die erste Probe unter Pandemiebedingungen in der Tannenrainhalle statt. Trotz Maske, Ploppschutz und Kondenswasserbehälter und viel Abstand war die Probe effektiv und machte allen großen Spaß.



Vielen Dank an die Ortsverwaltung Oberndorf, die uns die Nutzung der Halle möglich macht.

MVO-Pressewart